

Fahrradtrial

Am 17.06.12 fand in Tübingen der 7. Lauf zur Süddeutschen Meisterschaft bzw. zum Trial-Pokal statt. Mit 112 Startern war das Fahrerfeld gut besetzt. Bekannt ist das Tübinger Gelände vor allem für seine Struktur mit Einzelhindernissen, schön gruppierten Felsen und einem großem geteerten Platz für die künstlichen Sektionen. Die Sektionen waren sehr abwechslungsreich gebaut und hatten durchweg ein hohes Niveau, so dass das ein oder andere Hindernis durchaus für manchen Fahrer eine Herausforderung war. Philipp Hess hatte leider einen Rahmenbruch konnte den Wettkampf aber trotzdem zu Ende fahren. Bei dem schönen Wetter hatten sicher alle einen gelungenen Tag.

Unsere Fahrer erreichten folgende Ergebnisse:

Elite	Heiko Lehmann	8. Platz
Master	Simon Günther	5. Platz
Jugend	Jonas Mohr	7. Platz
Experten	Daniel Mohr	7. Platz
Schüler	Philipp Hess	8. Platz
Schüler A	Adrian Haid	3. Platz
Schüler B	Luca Walz	2. Platz
	Luca Jakob	6. Platz
	Ben Bräuning	12. Platz
Schüler C	Colin Jakob	4. Platz

Während oben genannte Fahrer ihren Wettkampf absolvierten, zeigten die restlichen Trialer ihr Können bei der **Aktion Mobil ohne Auto** in Wildberg. Sie präsentierten eindrucksvoll durch interessante Stunts den MSC-Falke Sulz.

Vielen Dank an alle Beteiligten, es war eine gelungene Veranstaltung.

